
Ellos No Oran Suficiente

Col. 4:2-4, “Perseverad en la oración, velando en ella con acción de gracias; orando también al mismo tiempo por nosotros, para que el Señor nos abra puerta para la palabra, a fin de dar a conocer el misterio de Cristo, por el cual también estoy preso, para que lo manifieste como debo hablar.”

Escuchen lo que el profeta de Dios dice al respecto:

Saben, podríamos cantar en demasía, gritar demasiado antes de quedarnos roncós. Y podríamos cantar o gritar cuando no es el momento, **pero aquí está una cosa en la que nunca estaremos fuera de orden: cuando estamos orando.**^[1]

La oración cambia las cosas. La oración torna la muerte en vida. La oración torna la enfermedad en salud, torna pecadores a santos. Esta es la oración. Usted puede reírse demasiado. Usted puede gritar demasiado. Usted puede comer demasiado, **pero usted nunca orará demasiado.** La Biblia dice: *“Quiero, pues, que los hombres oren en todo lugar, levantando manos santas” (1 Ti.2:8).* Así que nunca podrás de orar demasiado.^[2]

Padre, el mayor privilegio que un mortal alguna vez tuvo ha sido cerrar sus ojos, abrir su corazón y hablarte a Tí. Y sabemos que Tú oyes, y si nosotros sólo pudiéramos creer que Tú oyes. Porque Jesús dijo: “Si pidieréis cualquier cosa al Padre en Mi Nombre os será dado.” La condición es que no lo dudemos (*Mr. 11:24-25*).^[1]

Yo amo la Palabra. Oh, yo sólo deseo que pueda expresarlo. **¿Saben Uds. dónde predicó mis mejores sermones? En el cuarto de oración allá en casa o en algún sitio, en la cama. Yo caigo en la noche y soy ungido con el Espíritu Santo; me predico a mí mismo a media noche.** Oh, si yo sólo pudiera hacerlo así en el púlpito, pero me acelero demasiado, demasiado rápido, y en un tris corro delante de mí mismo. Supongo que esto es a causa de mi condición nerviosa, y de manera que olvidaba el pensamiento. Pero permónmelo ser...

¿No le gustaría estar a solas con el Señor? ¡Oh! ¡Dios mío! a solas. Hay alguna que otras veces... Solíamos cantar una pequeña canción, “Hay momentos donde todo lo que quiero es estar a sola con Cristo, mi Señor.” ¿Alguna vez lo ha escuchado? **Puedo decirle toditos mis problemas a solas. Y esta es la manera que Él quiere que haga, a solas con Él.** Sus oraciones, no como suele hacerlas, oh, tal vez, usted sabe, por ejemplo, **cuando oras en público, en la iglesia o alrededor del altar. Hágalo a solas. Usted hará una oración muy diferente a la que cuando usted está en público.** Arrodiñense a solas, todos

ustedes; **salgan y tengan un verdadero lugar secreto de reunión, donde usted y el Señor se reúnan varias veces al día y oren** (Lc. 22:39-46; 6:12; 9:18).^[3]

Predicadores, un ministro, **el porqué tenemos estas cargas por almas perdidas**. Yo creo que es una falta del avivamiento. **Yo creo que todavía deberíamos tratar de orar a Dios que nos dé pasión por las almas perdidas hasta que Jesús venga**.^[4]

Y, recuerde, el astronauta es controlado por un poder de radar. Ustedes vieron cuando traían a John Glenn. Miré allá abajo a Cabo Cañaveral y vi ese gran radar, y usted ni aún lo podía ver en ninguna parte, pero usted podía saber donde estaba por la manera que ese radar estaba señalando. Allí era donde él estaba. **¿Ven? Y nosotros tenemos también un radar, la oración. La oración es el poder del radar que dirige al astronauta.** "Pedid al Padre cualquier cosa en Mi Nombre, Yo lo haré." **¿Ven? Sólo vigile como la oración va, usted puede ver como él está apuntando. Amén. Sólo vigile de la manera que la iglesia está orando, usted puede ver de la manera que los proyectiles volarán.** Usted lo puede determinar por la manera que los astronautas están viajando, **por la manera que la iglesia está orando**.^[5]

Ahora, les doy las gracias porque han estado orando por mí. Yo sabía que muchos de Uds. estarían orando al saber que yo había sido herido. Mi hija Rebeca, sentada allá atrás, escribió una carta a la Hna. Dauch, quien viene aquí a la iglesia, donde le relato lo sucedido. Ella llamó a Meda después de eso, hace unas noches atrás, y le dijo: "No sé si esto sirvió de mucha ayuda o no; **pero el pequeño grupo de nosotros aquí, nos juntamos.**" El ministro metodista, y el Hno. Brown, su pariente. **Todos ellos se juntaron y oraron toda una noche por mí.** Ella dijo: "No sé si Dios nos oyó, o no; pero nosotros sabemos que el Hno. Branham ha orado por muchos, y **pensamos que nosotros también podíamos orar por él.**" **Esa es la clase de gente a quien Dios oye.** ¿Ve Ud.? Sí señor. A esa clase de gente así.

Satanás fue, recientemente tras el Hno. Crase, uno de nuestros hermanos que se congregan aquí, y lo cortó completamente, yéndose por una alcantarilla. No veo cómo pudo quedar vivo. Mientras él estaba acostado allí, en el hospital, dijo que había un hermanito llamado Medcalf que había venido desde New Albany, y le dijo: "Hno. Crase, yo no soy digno de venir y orar por Ud.", **pero el Señor puso esto sobre mi corazón y no puedo hacer otra cosa. Así que vino, se arrodillo, elevo una corta oración y se fue. El Señor sanó al Hno. Crase allí mismo. ¿Lo ve? Este es el don sanidad en el cuerpo de Cristo. ¿Ve Ud.? Un miembro vino a favor del otro.** (1 Co. 12:4:11; 14-27)

No crea Ud. que porque es un simple laico... **Ud. es un miembro del Cuerpo como también lo es otro cualquiera.** Este dedo, es mi dedo, tanto como lo es también este brazo; o este oído, es tanto como lo es mi otro oído. ¿Ve Ud.? Son,

simplemente, miembros del cuerpo. **Si un miembro sufre, todos los demás miembros sufren a una.** (1 Co. 12:26) Una unidad como una bendita unidad. ^[6]

¿No es extraño que Dios quiere que la gente tenga parte en ello? Cuando Jesús miró sobre la cosecha, Él dijo: “La mies está madura; los obreros son pocos. **Rogad, pues, al Señor de la mies (Que era Él)-- ore a Mí, para que envíe obreros a Mí mies.**” (Mt. 9:36-38). **Esta es la parte que Ud. tiene que hacer. Dios espera que Su iglesia le invoque (Ro. 10:12-13).** Él siempre lo ha hecho. **Hoy, Dios está esperando que la gente invoque Su siervo en acción.** Y el siervo no puede entrar en acción hasta que la gente ore.

Israel no podía entrar en acción allí con señales y maravillas hasta que ellos cayeran sobre su rostro y oraran por su liberación (Ex. 3:6-8). Dios tenía a Su libertador. Dios tenía un profeta allá en el desierto, lo mantuvo allí por cuarenta años **esperando a que ellos ordenaran sus pasos y se pusieran en oración. Pero cuando se pusieron en línea y empezaron a orar, entonces Dios envió al libertador.** Dios hará la misma cosa hoy, si la gente solamente se reuniere y se pusieran a orar. ¿Correcto? Dios espera que ellos oren primeramente. ^[7]

Dios da la respuesta a su oración. Uds. piden, y Uds. recibirán. Yo pudiera pararme aquí por horas respecto a hombres y mujeres, aun Cristianos, orando por algo; y Dios da la respuesta y ellos ni siquiera lo reconocen.

Y ahora, Dios les dio la respuesta. Ellos querían un Mesías. Ellos sabían que habían tenido Césares, y ellos habían tenido Davides; ellos habían tenido Solomones, el hombre sabio; ellos habían tenido a David y los poderosos guerreros; ellos habían tenido de todo; pero ellos sabían que tenían que tener ayuda del Cielo y ellos... Dios les había prometido un Mesías. **Y Él les envió ese Mesías en respuesta a la oración de ellos, pero ellos no lo quisieron.** (Dn. 9:25-26; Jn. 19:15; Jn. 1:11)

Me pregunto hoy, si nuestras oraciones... Ud. les oye decir: “Oren por un avivamiento. Oren por esto. Oren por un derramamiento. Oren por unidad.” Yo me pregunto, si Dios enviaría tal programa, si nosotros lo aceptaríamos. **Yo me pregunto si nosotros aceptaríamos lo que Él nos envía.** La razón que oramos para estas cosas, es porque sabemos que son necesarias. **Pero cuando Dios lo envía en la manera que Él quiere, entonces no es conforme a nuestro gusto, y por lo tanto, no lo recibiremos.** Y de esa manera fue en aquel día. Si Él no estaba al gusto de su creencia y sus... **Ellos no lo recibirían a Él hoy, otra vez.** Esa es la que ellos hicieron esa pregunta: “¿Quién es este? ¿Quién es este hombre que viene?” ^[8]

Un señal que ha sido pasada por alto, la verdadera señal, y ellos la pasan por alto. Ellos siempre lo hacen. Detrás de la verdadera iglesia, el verdadero Mensaje. ^[9]

Jesús dijo, “*Independientemente de lo que Ud. le pida al Padre en Mi Nombre, yo lo haré.*” (Jn. 16:23). **¿Capto qué quiere decir esto? ¿Comprendió Ud. que si vamos ante Dios en el nombre de Jesús, es exactamente igual como orarle al**

mismísimo Jesús? Yo ya no oró. Si vengo en Su Nombre, y Él reconoce Su Nombre, Jesús dijo, *“Independientemente de lo que Ud. pida al Padre en Mi Nombre, yo lo haré.”* Así entonces voy al Padre en el Nombre de Jesús, **yo ya no oró; es Jesús. Es Su Espíritu orando a través de mí** (Ro. 8:26-27).

Y así tengo que recibir lo que pedí, porque Él lo dijo, y esta es la Propia Palabra de Dios. Eso no se puede hacer nada más, sino solamente producir lo que dijo.

Así entonces creemos que somos... **Esta es la confianza que tenemos en Dios que conseguimos lo que pedimos**, ya que Él es Dios, y no puede retractar Su Palabra. Él tiene que permanecer con Su Palabra. (1 Jn. 3:21-22).

Así bien, *“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será dado.”* (Jn. 15:7). ¿No es simple? **Fe creada. Fuimos hechos para aquel propósito.** Luego a través de la caída, ¡Vaya!, fuimos distanciados de eso, y luego en la redención fuimos traídos de vuelta.^[10]

Alguien dijo: *“¿A qué le ora uno? Yo pedí tal y tal y ciertas cosas; no las recibí.”*

Yo dije: *“Ud. ora mal. Nosotros nunca deberíamos de orar para cambiar la mente de Dios; nosotros deberíamos de orar para cambiar nuestra mente. La mente de Dios no necesita ningún cambio. Está correcta”.* Yo dije: *“No por lo que uno oró...”*

Yo conozco a un joven Católico, una vez, tenía un libro de oraciones, diciendo oraciones, y para que su madre viviera. Y ella murió, y él tiró el libro de oraciones en el fuego. Bueno, ¿ven?, yo no estoy a favor del libro de oraciones; pero, de todas maneras, ¿ven?, Uds. toman la actitud incorrecta. Uds. le están tratando de decir a Dios qué hacer. La oración debería de ser: **“Señor, cámbiame para cuadrar con Tu Palabra”.** No: **“Cambia”, no, “déjame cambiar Tu mente. Tú cambia mi mente”.** **“Tú cambia mi mente hacia Tu voluntad. Y Tu voluntad está escrita aquí en el Libro.** Y, Señor, no me dejes ir hasta que Tú formes mi mente exactamente como Tu mente. Y entonces cuando mi mente esté formada como Tu mente, entonces crearé toda Palabra que Tú escribiste. **Y Tú dijiste, allí adentro, que Tú harías que a los que te aman ‘todo les ayude a bien’. Y yo te amo, Señor.** Todo está ayudando a bien”. (Ro. 8:28-29)^[11]

Saben, a veces cuando estamos orando por otros, nosotros somos los que conseguimos la ayuda muchas veces, cuando usted ora por otros.^[12]

Ahora, Jesús, Él no dijo: **“Imponle tus manos y ora.”** Él dijo, *“Estas señales seguirán a los que creen, pondrán sus manos sobre los enfermos”* (Mr. 16:17-18). Nunca dijo, oren por ellos; sólo pon las manos sobre ellos. La orden para orar es: *“Llame a los ancianos de la iglesia, únjanles con aceite y oren por ellos”* (Stg. 5:14-16). Esto es para la iglesia. Pero el don evangelístico de la sanidad es poner las manos sobre el enfermo. Nosotros sabemos esto. No oren por ellos, impónganles las manos y estas señales seguirán.^[13]

Le fue preguntado al hermano Branham: “Díganos lo que podemos hacer por Ud. en todos los aspectos para ayudar a aligerar la carga.” Ahora, ¿no es eso dulce? ¿Ven?

“¿Qué podemos hacer para aligerar la carga?” Sí, hermano, hermana, quienquiera que sea que escribe esto, **ore por mí; ésa es la mejor cosa que se puede hacer.** Gracias. Yo no necesito dinero. Yo...Suficiente de eso entra para cuidar de mí. Gracias al Señor por eso. Yo no necesito ropa. La mayoría del tiempo la gente me da mi ropa que uso. Y mis amigos y cosas me dan ropa. Yo recibo suficiente dinero para alimentar a mi familia; eso es todo lo que necesitamos. **Y Ud. puede orar por mí, porque yo ciertamente necesito ayuda espiritual.** ^[14]

Así que si la oración de fe hace descender las bendiciones de Dios, continuemos orando. ^[15]

Y escuché a éstos, este joven y este otro aquí, orando hace un rato, **con todo aquel entusiasmo.** Pensé, “Ustedes saben, yo solía ser capaz de orar así, sin aguantar mi respiración, apenas.” **Y luego uno se hace más viejo, de manera que se reduce la velocidad un poco, ustedes saben, y esto.** Uno todavía se mueve, pero es en segunda como le dije al Hermano Wood, en el mundo que nos rodea. Y luego después de un tiempo uno llega a la mínima velocidad, cuando uno llega cerca de los setenta u ochenta, supongo. Pero, ustedes saben, uno todavía se mueve a pesar de todo. **Mientras usted puede moverse, ¿qué diferencia hace? Sólo toma un poco más de tiempo ponerse allí.** ^[16]

Jesús en la casa de Jairo **no tuvo que orar** (*Mr. 5:21-24,35-43*); **Él era la Palabra. No tengo que orar, si yo puedo ver la visión, porque la Palabra ya lo hizo. Yo tengo que orar para conseguir la Palabra, conseguir lo que Dios dice, entonces puedo decirlo después de que consigo lo que Él dice.** Porque Él era la Palabra. ¡Amén! ^[17]

Ahora, en la Escritura, una vez, había un hombre llamado Josafat, un gran hombre, un hombre religioso. Y él fue adonde otro rey el cual era el rey de Israel. Y él, Josafat, era el rey de Judá. Y él fue adonde Acab, el rey de Israel, y todos ellos se unieron, e hicieron una alianza el uno con el otro, para ir a pelear a Ramot de Galaad. (*I Reyes 22:1-38*) **Y lo hicieron sin primero orar.**

¡Oh, si la gente solamente se diera cuenta! Por eso yo vengo en esta mañana y les pido que me recuerden mientras voy a ultramar. **¡Oren por todo!** Alguien vino el otro día y dijo: “Hermano Branham, ¿piensa Ud. que es incorrecto hacer cierta cosa?”

Yo dije: “¿Por qué tiene pregunta al respecto?” ¿Ven? **Si hay una pregunta en su mente, déjelo en paz, no lo haga en lo absoluto.** Sólo quédese con eso. Cuando Uds. comiencen a hacer algo y si hay una pregunta, **ya sea si está bien o mal, apártese de eso. No entre en eso en lo absoluto, entonces Uds. saben que están correctos.**

Ahora, todas las cosas debieran ser consideradas con mucha oración, primero. “*Buscad primeramente el Reino de Dios y Su justicia, y todas estas otras cosas serán añadidas*”. (Mt. 6:33-34) Yo estoy completamente seguro esta mañana, que si hombres y **mujeres solamente pudieran entrar en la posición en donde su alma, su pensamiento, su actitud, fuera perfecta en los ojos de Dios, esa sería una de las más poderosas iglesias que alguna vez haya existido.** ^[18]

Quiero darle un pequeño secreto. El Señor me ha bendito grandemente, y es a Quién yo le he dado alabanza por la oración por los enfermos. Y yo he estado vigilando esto a través de estos años y he hallado que esto es la absoluta verdad. **Yo nunca, nunca puedo entrar a mis oraciones hasta que entro de lleno a un real compañerismo con la persona por la cual estoy orando. Usted tiene que bajarse y sentirse en la condición de esa persona.**

No hace mucho ahí en México, un pobre viejo mexicano, moreno, de cabello y bigote gris, nunca tuvo probablemente una comida decente en su vida, y él vino a la plataforma; católico por la fe: moviéndose alrededor con un pequeño chal [Manta] sobre él, no tenía zapatos puestos, sus, pies arrugados. El estaba preguntando por mí.

Y cuando se arrodilló delante de mí, lo levanté por las manos. Y él hizo el esfuerzo para encontrar su viejo rosario gastado, el rosario desgastado, él lo había repasado ya tantas veces, para decir sus oraciones Y yo le dije "Eso no es necesario, papá, Usted no tiene que hacer eso. Sólo quite eso por un minuto." El intérprete diciéndoselo. Entonces él cayó alrededor de mí. Yo le dije, "Sólo venga aquí papá. Yo deseo que usted crea en el Señor Jesús." Y él levantó sus viejas manos, las sostuvo sobre mis hombros, e inclinó su cabeza a través de mi hombro. Yo miré hacia abajo, hacia esos viejos y arrugados pies, llenos de polvo, sucios. Yo me saqué de un jalón uno de mis zapatos para ver si le servía. Yo preferíairme descalzo que verlo caminar así. **¿Ven? Y mi corazón fue a él, él estaba ciego.** (Stg. 2:13)

Ahora, allí es realmente cuando usted entra en eso. Toda nuestra cultura fallará. Todos nuestros tiempos decaerán. Todos nuestros dones fallarán. **Pero el amor nunca fallará** (1 Co. 13:4-7). **Eso es lo que cuesta sostener el asidero.**

Y yo pensé, "Pobre, viejo, casi de la edad de papá si él estuviera viviendo" Y pensé, "puede ser que él tenga un hijo también, en alguna parte." Y él estaba murmurando algo, y el intérprete no me dijo esto a mí. Y yo miré al viejo, y yo no podía... no en mis ojos pero en mi corazón, yo podía sólo como... lágrimas saliendo. "Pobre, cosa vieja" yo pensé, "él probablemente, nunca ha tenido una buena comida en su vida, harapiento". **Pero yo entré en él, entré dentro de su aflicción.** Yo pensé; "Además de ser pobre, además su condición y aflicción todo eso, todavía en un mundo de tinieblas, no puede ver: ciego". Pensé, "Oh Dios, qué si ese fuera mi papá parado allí" **Entonces yo obtuve el sentir desde Él.** Yo dije: "Padre Celestial, ten misericordia de este pobre hombre ciego." **Esa no era una oración en mi cabeza. Eso era algo en mi corazón orando por eso.** ¿Ven?, sólo amor.

Y yo lo oí. Y los mexicanos por miles estaban gritando allí. Yo me pregunté que era eso. Él estaba gritando, "Puedo ver, puedo ver" Entonces él volteó y se arrodilló y empezó a frotar mis zapatos, tratando de palmearme los pies, y yo lo levanté a él. Y él corría para arriba y para abajo, y el viejo todavía seguía gritando "Puedo ver, puedo ver".

¿Qué fue eso? Fue entrar en compañerismo con él. Amor, eso es lo que hace esto. No se ensancha; sólo puro, inadulterado amor. Eso sobrepasará todos los dones de imposición de manos. Eso sobrepasará todas las interpretaciones y el hablar en lenguas (*1 Co. 13:8-13*). Eso sobrepasará todo el... yo diría esto, en unas voces melodiosas de canto. **Esto sobrepasará cualquier cosa, si usted solamente pudiera venir en el amor de Dios ante la persona que usted está tratando de ganar para el Señor Jesús.** Y si usted se ha puesto a pensar en aquel pobre perdido amigo suyo al punto que no puedes dejar de pensar en ello, **Ud. sólo tiene que ganarlo con amor.** Vigile lo que el Espíritu Santo hará. "*El amor de Dios nos constriñe*" (*2 Co. 5:14*).

Eso es lo que hace un verdadero cristiano, usted oré, humíllese, y permanezca delante de Dios día y noche, a fin de poder darte por alguien más^[19], **tal como yo deseo que alguien se mantenga firme por mí y ore mientras yo paso por mis pruebas y Ud. desearía lo mismo en las suyas.**^[20]

No es lo que usted guarde, es lo que usted dé lo que cuenta. Usted debe darse a sí mismo por otros. Esa es la manera como Jesús lo hizo, él se dio a sí mismo por otros.^[19]

Y no puedo amar a Cristo sin antes amar a Su pueblo. ¿Ven? Yo tengo que amar Su gente. Así que si amo a su pueblo, entonces lo amo a Él. (*1 Jn. 3:14-18; 4:7-13*).^[21]

Hoy el hombre camina ignorantemente; no saben que esa es la Verdad. Ellos piensan que es alguna clase de ismo. **Ellos no se profundizan lo suficiente para entrar en el espíritu de revelación. Ellos no oran lo suficiente; no claman a Dios lo suficiente. Es que lo toman muy superficialmente, "¡Oh, bueno, yo creo que es Dios! ¡Seguro!"** El diablo cree la misma cosa. El diablo lo cree aun más que mucha gente que reclama creerlo; el diablo lo cree y tiembla (*Stg. 2:19*). La gente sencillamente lo cree y sigue igual, pero el diablo tiembla, sabiendo que su juicio se acerca. **Y la gente lo cree y no prestan nada de atención al juicio que se acerca.**^[22]

El Espíritu Santo ya no tiene nada de libertad en la iglesia. ¡Ya no hay reuniones de oración, ya no se agoniza con Dios para que cumpla Su Palabra! **¡Ya no se cree que la Palabra es la misma ayer, y hoy, y por los siglos!**^[23]

Una mujer cierta vez me dijo: "A Quién oró Jesús en el jardín de Jardín de Getsemaní."

Yo dije, "quiero preguntarle algo. Usted testificó que usted tenía el Espíritu Santo. ¿En dónde está? **¿A qué le ora usted?**" **Está dentro de usted, por supuesto.**

Bueno, tenemos el Espíritu en cierta medida. Él lo tenía sin medida. Somos hijos e hijas de Dios hechos a la medida, (2 Co. 10:13; Ro. 12:3), así como la tomar una cucharada de agua del océano, y Él es todo el océano. Pero los mismos químicos que están en la cuchara están en todo el océano. Cuantitativo, pero de la misma calidad. Por lo tanto, si Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y para siempre (He. 13:8), **Dios está en nosotros.** Sí. ^[24]

Señor Jesús, humildemente **venimos confesando nuestras faltas. Venimos confesando que somos dignos de enfermedades y muerte y sufrimiento, pero estamos aceptando Tu propiciación por nuestros pecados y nuestras enfermedades** (Jn. 3:14-15). Y en esta noche estos hijos e hijas de Dios sentados aquí, **oyendo la corrección de la Palabra**, y levantando sus manos y queriendo una caminata más cerca.

Tú dijiste que la oración de fe salvará al enfermo y Dios lo resucitará; y si hubiere cometido pecados, **le serán perdonados. Confesando sus faltas unos a otros, y orad unos por otros para que seáis sanados.** Porque la oración eficaz del justo puede mucho (Stg. 5:16). ^[25]

Referencias:

- [1] “Dolores de Parto”, par. 31, 32
- [2] “Fe”, par. E-5
- [3] “Fe dada una vez a los santos”, par. E-8
- [4] “Preguntas y Respuestas”, COD pg. 1059, P-398
- [5] “Cuenta Regresiva”, par. 85
- [6] “Poseyendo Todas Las Cosas”, par. 12-14
- [7] “La Verdadera Señal Pasada Por Alto”, par. 141b-143
- [8] “¿Quién Dicen Uds. Que Este Es?”, par. 55-57
- [9] “La Verdadera Señal Pasada Por Alto”, par. 186
- [10] “El Principio Fundamental De La Fe”, par. 16-17
- [11] “Cristo Revelado en Su propia Palabra”, par.33-35
- [12] “¿Por qué?”, par. E-8b
- [13] “Permítanos ver a Dios”, par. 196
- [14] “Preguntas & Respuestas”, COD, Pregunta # 397
- [15] “Apocalipsis Capítulo 4, Pt .1”, par. 43
- [16] “Advertencia Luego Juicio”, par. 10
- [17] “Sabiduría Versus Fe”, pg. 52
- [18] “Espíritus Seductores”, par. 42-45
- [19] “Apocalipsis Libro De Símbolos”, par.35-42;48
- [20] “Acusación”, par. 14
- [21] “Dejando Escapar La Presión”, par. 27b
- [22] “Acusación”, par. 265-266
- [23] “La Simiente no es Hereda con la Cáscara”, par. 126
- [24] “Muéstranos Al Padre”, par. 189-191
- [25] “Cosas Que Han De Ser”, par. 153

„Bloque Espiritual“ – Boletín de la Palabra Revelada de esta hora, es presentado a Ud. por: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömburg, Alemania
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06
Publicado por „Publicaciones Palabra Hablada” del Perú, America del Sur

“...viene uno con un Mensaje que quadra perfectamente con la Biblia, y una obra rápida dará la vuelta a la tierra. Las simientes saldrán en los periódicos, en material de lectura, hasta que cada Simiente predestinada de Dios lo haya escuchado.” [Hno. Branham en C.O.D., 62-0527, pár. 179]